

14 de Marzo de 2020.

Desde la Sociedad Chilena de Epidemiología, Sochepi, recibimos con preocupación las declaraciones del Ministerio de Salud en relación al Plan de enfrentamiento para la pandemia de COVID-19.

Celebramos el inicio de la construcción de centros hospitalarios que ayudarán a descongestionar la demanda de los hospitales, pero preocupa la falta de medidas más enérgicas en el ámbito de la prevención.

Sugerimos implementar medidas de control poblacionales que hagan efectivo el necesario distanciamiento social, para aplanar la curva epidémica; como lo han hecho en otros países, y así retrasar la aparición de casos, previniendo que los centros de salud colapsen y disminuyendo el riesgo de contagio en personas vulnerables de complicaciones (adultos mayores y pacientes con enfermedades crónicas).

Desde Sochepi hacemos un llamado al MINSAL para considerar la suspensión de actividades presenciales de todo establecimiento educacional, desde jardines infantiles hasta universidades, estableciendo flexibilidad laboral para permitir a padres y madres cuidar a los niños y niñas en casa.

Adicionalmente, instamos a realizar una campaña comunicacional basada en evidencia y efectiva para informar a la población acerca de las medidas prácticas que cada uno debe tomar. La falta de información crea desconfianza y hace que las personas acudan a fuentes inadecuadas que circulan en redes sociales.

Directorio
Sociedad Chilena de Epidemiologia